



5 Pièces

130 m²

Réf. 1_V10005485

995 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cavalaire- Dans quartier très résidentiel non loin du Centre-Ville à seulement 15 minutes à pieds - Très belle Villa Récente entièrement climatisée avec Vue Mer et son ensoleillement toute la journée, villa édifiée sur Terrain de 600m2 arboré Exposée Sud-Ouest. Elle vous invite avec Entrée, Cuisine Equipée, Salon-Séjour ouvrant sur une Belle Terrasse, Chambre avec sa dépendance en Bain / douche et dressing. En Rez de Jardin, un Appartement T2 avec sa Cuisine, Chambre, salle de bains, puis Chambre séparée. Environnement calme. Garage. Chauffage au sol, Pompe à Chaleur, climatisation dans la ...

Cavalaire - In a very residential area not far from the City Center, just 15 minutes' walk away - Very beautiful recent fully air-conditioned villa with sea view and all-day sunshine, villa built on 600m2 of land with trees facing south-west. It invites you with Entrance, Equipped Kitchen, Living room opening onto a Beautiful Terrace, Bedroom with its outbuilding in Bath / shower and dressing room. On the ground floor, a T2 apartment with its kitchen, bedroom, bathroom, then separate bedroom. Quiet environment. Garage. Underfloor heating, heat pump, air conditioning in the villa, solar ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

